
Compte Rendu du C.A. Codep34  

 lundi 13 mai 2019 (19h00, MDS N. Mandela) 

 

Présents : Agnès Tardit, Alain Gille, Philippe Guedj, Alex Heywang, Jean Louis Sabatier ; 
Patrick Tixador, Rudy Geffroy, Pascal Long, Sylvain Caussé. 

Excusé : Yann Boursiac  

 

ODJ : 

1. Le calendrier à venir : fin de saison 18/19  

            18/05 : AG ligue 
            27/05 : Skype avec Ligue par rapport aux formations d’entraineurs 
            28/05 : AG du GEM … son avenir. 

                  26/06 : AG du Comité au Taurus à Mèze 

2. Etat de la trésorerie : Rudy, qui a rencontré Yann (excusé ce soir) récemment, nous dit que tout se 
présente plutôt bien même si des affaires financières ne sont pas closes. Nous devrions finir pas 
trop loin de l’équilibre. Il n’y a pas eu de grosses dépenses qui n’aient pas été prévues. 
 

3. Stages Codep34, bilan et perspectives : 
 
Tournois Jeunes du codep34 : Hormis le WE RDJ/TDJ de Castelnau-le-Lez, les stages autres WE RDJ 
et TDJ ont été annulés en 2019 faute de clubs organisateurs. C’est une déception, des questions se 
posent et des solutions restent, sont à trouver !... 
Rudy a envisagé : 1 stage en Octobre 23 au 25 / reconduite des WE RDJ/TDJ avec une aide plus 
compète des clubs demandeurs/  et stages en Mars, Avril et Juillet (avant le 15). 
 
 Pour la saison à venir (2019/2020), Rudy nous présente le projet de calendrier que les      
administrateurs discutent, avec la mise en place probable d’un tournoi Aude/Hérault (TAH )pour les 
jeunes, identique au TGH (Calendrier à consulter sur le site du codep34). Autour de ce calendrier, 
les clubs seront très vite invités à prendre des tournois du codep34, et/ou à placer leurs tournois 
dits « privés » sur les dates restants vacantes. 

Pour la saison prochaine, prévoir un stage de formation « ComForm », stage offert par la Ligue 
Occitanie à destination d’un public adulte (entraineurs, joueurs, …) sur des thèmes autour des 
différents aspects du jeu. Une de ces formations aura lieu à St Gely fin septembreet l’autre dans la 
semaine du 20-24 Janvier. 

Prévoir un stage Géo. 

Le codep34 se doit d’organiser un Tournoi Régional Jeunes (TRJ) par l’intermédiaire d’un club, 
notamment pour éviter à nos joueurs de faire un long déplacement à travers l’Occitanie, réduire le 
cout pour le codep34, mais aussi pour le dynamisme de notre département. La réparttion des 
tâches serait la suivante : le club organisateur s’occupe de la buvette, la Ligue des tableaux, 
réception des inscriptions et nous (le Comité) de la logistique. 



            Championnats Départementaux : Une augmentation de 2,00 est votée pour les tableaux Jeunes. 
Ainsi, les inscriptions seront de 8,00 pour 1 tableau et 11,00pour 2. 

            ICJ : Rudy annonce un bénéfice de 413,00.  

           12 Octobre : Opération « Sport pour tous ». Un jeune joueur de St Gely sera mis à l’honneur du afit 
de son implication au niveau de l’arbitrage. 

 

4. Avancement du nouveau site et point sur les réseaux sociaux du codep34 :  

Facebook marche très bien, la newsletter est suivie… Bientôt, à partir de notre site internet, tout le 
monde aura accès à notre page Facebook, Instagram, You tube. 

 

5. Subventions : 

Question sur le CNDS : désormais c’est la fédération qui reçoit la subvention totale, elle doit ensuite 
la redistribuer aux différentes structures (Ligues, Codep, clubs) qui ont fait une demande. 

Le conseil départemental de l’Hérault nous a attribué 700 euros cette année. 

Le « fond de développement pour la vie associative » : animation sur le territoire ( ?) 

 

6. TGH : le club de Saint Mathieu (ASDAS) nous a fait part de ses difficultés dans l’organisation de cet 
évènement en amont, c’est-à-dire lors des inscriptions notamment. Frédéric Baillette, président du 
club représenté par Philippe Guedj administrateur au codep34 présent ce soir, propose que ce soit 
les codep34 et codep30 qui centralisent et classe en deux niveaux (Challenger et Champion) leurs 
joueurs car ils les connaissent, et ensuite envoyer en un seul jet les inscriptions au club 
organisateur. Rudy dit que ce sera difficile de faire ce travail là car déjà les clubs tardent à envoyer 
les inscriptions lors des TDJ …Autre problème, L’ASDAS n’avait pas bien compris quelles étaient les 
missions d’organisation qui revenaient au club, et celles revenant au Codep 34 : il n’y a aucun cahier 
des charges contrairement au TDJ/RDJ. Par exemple : qui se charge de trouver un J.A. ? (Le club en 
fait …). 
Une déception sur les inscriptions à ce TGH : environ 80 joueurs sur deux jours, un score plutôt 
modeste. 
Philippe Guedj nous a présenté un jeu (« Haricot ») qui a été proposé au cours de ce TGH avec 
l’intention de distraire les gamins en attente (longue parfois) de leur prochain match. L’idée étant 
de donner envie de revenir à ces TGH. 


